Arbeitskreis Umweltschutz Vlotho c/o Gerhard Dunkel Maasbeeker Str. 28 4973 Vlotho Allemagne

Mr. Remi Parmentier Greenpeace 47 Rue Eugene Ondine Paris 75013 FRANCE

Sehr geehrter Herr Parmentier,

hoffentlich ist es Ihnen möglich, diesen Brief in Deutsch zu lesen oder sich übersetzen zu lassen, denn meine Kenntnisse in der französischen Sprache sind unzureichend.

Am 19.9.79 schrieb ich einen Brief an die Greenpeace Foundation in Vancouver, um eine evertuelle Kooperation anzubieten. Heute erhielt ich die Antwort von Mr. Patrick Moore, der mir auch Ihre Adresse mitteilte.

Mr. Moore meint, daß Sie an einer Kommunikation sehr interessiert sind.

Der Arbeitskreis Umweltschutz Vlotho (A.K.U.-Vlotho) ist eine von vielen kleinen Gruppen in Deutschland, die sich für die Erhaltung oder Schaffung einer lebenswerten Umwelt einsetzen. Hierbei sind ökomogische Grundsätze die Richtlinien unserer Arbeit.

Die einzelnen Gruppen arbeiten unabhängig voneinander, sind aber über den Bundesverband Bürgerinitiativen Umweltschutz (BBU) als Dachorganisation ansprechbar. Der BBU publiziert eine Monatsschrift, das "BBU-Aktuell Umweltmagazin", das alle Gruppen erreicht.

In meinem Brief habe ich der Greenpeace Foundation vorgeschlagen, die internationale Zusammenarbeit zu fördern und so eine breite Öffentlichkeit ansprechen zu können. Zum Beispiel könnten Aktionen einzelner Gruppen international veröffentlicht werden und so ein Anstoß oder Impuls für andere Gruppen oder Organisationen sein.

Da die Zielsetzung beim A.K.U. und Greenpeace identisch ist, ließe sich vielleicht eine internationale Interessengemeinschaft bilden, die dann auf umweltbezogene politische Entscheidungen einen gewissen Einfluß ausüben könnte.

Falls Sie an einer Zusammenarbeit interessiert sind, schreiben Sie bitte an obige Adresse.

Auf jeden Fall stehe ich weiterhin in Verbindung mit der Greenpeace Foundation in Vancouver.

Mit freundlichen Grüßen

A.K.V.-Vlotho Gerhard Dunkel